

# Llevan a cabo primer curso de verano de propiedad intelectual en línea



El **Instituto de Emprendimiento Eugenio Garza Lagüera** en la Ciudad de México, colaboró con la **Organización Mundial de la Propiedad Intelectual** y el **Instituto Mexicano de la Propiedad Industrial** para llevar a cabo el curso de verano **“Las industrias creativas y la propiedad intelectual”**.

Si bien dicho curso se originó en México, participaron más de **mil personas de diferentes partes del mundo**, todos de habla hispana. Para la edición **México 2020**, los participantes seleccionados estuvieron exentos de pago de inscripción, debido a la emergencia sanitaria mundial.

Durante la inauguración, Juan Lozano, Director General del **Instituto Mexicano de la Propiedad Industrial**, declaró que **esta iniciativa sienta un precedente** no solo en la vida del propio Instituto sino en las capacitaciones que dan las instituciones nacionales de México y de la Organización Mundial de la Propiedad Intelectual.

**“Esto no habría sido posible de no haberse materializado en las condiciones extraordinarias que estamos viviendo hoy todos en el mundo, es reflejo de dos cosas, que estamos aprendiendo a coexistir con la tecnología, pero la segunda es que la Propiedad Intelectual sin lugar a dudas tiene un reconocimiento del lugar preeminente que ocupa hoy por hoy en nuestra sociedad,**

**“Qué mejor ejemplo, que la crisis pandémica para entender la dimensión de la propiedad intelectual en el mundo contemporáneo, cuando precisamente aquello que nos permitirá salir adelante de esta crisis tiene que ver con el desarrollo científico, tecnológico que está**

*auspiciado y protegido por los instrumentos de propiedad intelectual", compartió.*



*width="900" loading="lazy">*

El **Curso de Verano OMPI México** se logró gracias al impulso de dos instituciones, la **Organización Mundial de la Propiedad Intelectual** representada por Sherif Saadallah responsable de todas las iniciativas de capacitación a nivel mundial que brinda la OMPI y el **Tecnológico de Monterrey**.

*“Este curso tiene un alcance muy amplio, una temática diferente, lo que nos ayuda a entender una vez más la relevancia de la propiedad intelectual como un instrumento que trasciende las nacionalidades,*

*“No tendríamos este curso sin la plataforma tecnológica, la capacidad y la experiencia en materia educativa, sin el impulso, la visión y el cariño que le ha puesto el Tecnológico de Monterrey, lo que nos permiten avanzar en esta iniciativa”, aseguró.*

Cada año la academia de la OMPI organiza una serie de cursos de verano en todo el mundo, **el curso de verano en México viene figurando en el programa desde hace años.**

Sherif Saadallah, director ejecutivo de la academia de la **Organización Mundial de la Propiedad Intelectual**, explicó que debido a la pandemia -todos hemos tenido que aprender, adaptarnos y encontrar diferentes maneras de manejarnos con miras a detener la propagación de este virus-.

Por primera vez, **la academia de la OMPI** y sus interlocutores han colaborado en la organización de **cuatro programas de curso de verano por internet**: curso de Verano con Estados Unidos, curso de verano con Suiza, curso de verano con Corea y el curso de verano OMPI México.

*“Los cursos de verano son una parte importante del esfuerzo por cumplir el objetivo de la OMPI de **facilitar el acceso a programas de enseñanza de formación de alta calidad en materia de propiedad intelectual,***

*“Estos programas, están concebidos para poner de manifiesto el **papel esencial que desempeña la propiedad intelectual** y fomento de la creatividad, se centran en particular en la coronación entre la propiedad intelectual y numerosos campos de la política pública, como salud pública, la seguridad alimentaria y el cambio climático por mencionar algunos”.*



width="900" loading="lazy">

**Los cursos de verano están dirigidos a jóvenes profesionales** que se desempeñan en el sector público y privado, en la promoción jurídica, estudiantes universitarios y de posgrado **que desean profundizar sus conocimientos de la Propiedad intelectual.**

*“El curso de verano de México es fruto de nuestra larga trayectoria de colaboración con el Tecnológico de Monterrey y con el Instituto Mexicano de Propiedad Industrial”, dijo.*

La colaboración con ambas instituciones se remonta a los años 2007 y 2008 con la firma de acuerdos en el ámbito de la **creación de capacitaciones en materia de Propiedad Intelectual.**

A raíz de estos acuerdos, **la OMPI ha podido contar con la experiencia de profesores y funcionarios** en una serie de actividades de creación de capacidad en materia de Propiedad Intelectual.

*“Esa es la razón por la que no tuvimos ninguna duda en elegir el curso de verano OMPI México para ser uno de los cuatro cursos que organizamos por internet este año por primera vez,*

“El nivel de participación, sin precedentes en este curso de verano, es la confirmación de que tuvimos razón en confiar en nuestros socios”, afirmó Sherif Saadallah, director ejecutivo de la academia de la Organización Mundial de la Propiedad Intelectual.



width="900" loading="lazy">

Por su parte Issac Lucatero, director del **Instituto de Emprendimiento Eugenio Garza Lagüera** en la Región Ciudad de México, refirió que una iniciativa como esta genera un precedente para la historia de las organizaciones, ya que permite estar abocados a **dar conocimiento y brindar herramientas** a esos emprendedores que ahora son tan necesarias en cualquier economía en cualquier latitud del mundo.

***“Las industrias creativas van a crecer y desarrollarse más después de esta pandemia, tenemos que estar claros que las nuevas formas de aprender a distancia, nos tienen que llevar a transformar esa creatividad e innovación, el tener el conocimiento y traducirlo a tangibles en productos y servicios siempre protegidos bajo ese marco legal que ofrece la propiedad intelectual es vital para el desarrollo de las sociedades,***

***“Lo que estamos haciendo hoy es mostrar cómo podemos jugar en conjunto en pro de las economías y emprendedores, que vean en el Tec, el IMPI y la OMPI una plataforma que nos une ese espíritu emprendedor y la capacidad de convertir a los emprendedores en agentes de cambio social”, declaró.***



width="900" loading="lazy">

Finalmente, Ernesto Acevedo, subsecretario de Industria, **Comercio y Competitividad** de la Secretaría de Economía, motivó a los participantes a iniciar el curso de verano con mucha ilusión, mucho empeño, con una visión constructiva y muy positiva del futuro.

*“Este curso ya es una tradición en el IMPI, tiene cerca de 12 años, lo que **muestra una colaboración estrecha entre el IMPI y la OMPI con la colaboración el Tec de Monterrey**, un curso en línea marcará nuevas formas de colaboración pero también una colaboración estrecha, sólida por muchos años venideros,*

*“El **COVID-19** ha marcado un momento histórico para la vida de la humanidad y también un momento trascendente de organizar la vida cotidiana de organizaciones y este curso se enmarca en ese contexto sui generis, a través de una plataforma digital que abate los costos de transacción y de transporte llegando a muchas latitudes,*

*“Los invito a que aprovechen toda la riqueza del curso, quiero motivarlos a que **ese aprendizaje se traduzca en la construcción de una nueva sociedad del conocimiento** con nuevos instrumentos y una nueva normalidad en la que sin duda, México será un jugador relevante en el contexto internacional”, concluyó.*

**SEGURO QUERRÁS LEER TAMBIÉN:**